

Liebe Schülerinnen und Schüler,
Liebe Eltern,
Liebe Ausbilderinnen und Ausbilder,

aufgrund der weiterhin hohen Infektionszahlen wurde der Lockdown bis Ende Januar verlängert:

Für Baden-Württemberg bedeutet das:

Für alle Schülerinnen und Schüler der weiterführenden Schulen gibt es bis Ende Januar keinen Präsenzunterricht. Für die Abschlussklassen sind Sonderregelungen möglich.

An der Gewerblichen Schule Geislingen wird diese Vorgabe folgendermaßen umgesetzt:

Wir starten am 11. Januar 2021 für alle Klassen mit Fernunterricht nach Stundenplan. Für Klassenarbeitstermine oder Prüfungsvorbereitung können Klassen bei Bedarf einbestellt werden.

Schülerinnen und Schüler, Eltern und Betriebe wurden in einem gesonderten Schreiben bereits informiert.

Sollte es das Infektionsgeschehen zulassen, kann ab Montag, **18. Januar 2021**, dann in folgenden Abschlussklassen Präsenzunterricht in Wechselform angeboten werden:

BKFH, BK2T, 2BFM, 2BFE

Ich wünsche Ihnen ein gutes neues Jahr, bleiben Sie gesund.

Ilse Messerschmid, Schulleiterin